

## Eloge des Martyrs Nérée et Achillée

Dans la milice ils s'étaient enrôlés et ils accomplissaient leur service  
cruel, également attentifs aux ordres d'un tyran,  
prêts à se soumettre aux consignes sur l'impulsion de la crainte.  
Chose merveilleuse à croire! d'un coup, ils ont laissé tomber leur fureur,  
convertis, ils fuient, ils abandonnent les camps impies de leur général,  
ils rejettent boucliers, décorations et traits sanglants:  
confessant le Christ, ils se réjouissent de porter ses triomphes.  
Croyez par le témoignage de Damase ce que peut la gloire du Christ.